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大会・公式戦結果 

 TOP  

【県社会人サッカー1 部リーグ】 

vs 神奈川大学 SC  0-2● 

vs 横浜 GS FC コブラ 3-2○ 

vs 海自厚木マーカス 1-4● 

 

 YOUTH  

【KCY ダイアゴナルカップ】 

vs SOLTILO CHIBA FC 0-13● 

vs エスペランサ  0-6● 

vs FC jugar Yokosuka 1-3● 

 

【県 U-18 リーグ】 

vs 逗子葉山高校 B  0-7● 

vs 神奈川工業高校  1-7● 

vs 霧が丘高校  0-8● 

vs 伊勢原高校  1-4● 

 

 JUNIOR YOUTH  

【県 U-15 リーグ】 

vs Y.S.C.C.U-15・B  2-0○ 

vs 藤ヶ丘 中学校  1-0○ 

【県 U-14 リーグ】 

vs アトラエンセ FC平塚 6-0○ 

vs 大和 Sleele S.V  1-3● 

 

 Papas  

☆Over50 

【市シニアマスターズ】 

vs 翠嵐 50  2-0○ 

vs FCニコニコ 50  1-5● 

☆Rec 

【県五十雀 3 部リーグ】 

vs ブリッツ横浜  1-1△ 

 

 

 

今、グラウンドでは･･･ 

TOP 

【県社会人リーグ夏期中断】 

8 月に予定していた県リーグの後半

戦初戦が中止になったため、後半戦

の初戦は 9月 3日となりました。この、

猛暑の中、8月のリーグ戦はすべて中

止になりました。 

 リーグ戦前半が終わり、かながわク

ラブは12チーム中12位と最下位にな

ってしまい、後半戦は7～12位の中で

の順位決定リーグに回ります。この 6

チームの中で、4チームが 2部に降格

する可能性があります。前半戦の勝

ち点は持ち越しで加算されるため、か

ながわクラブ TOP チームは大変苦し

いスタートとなります。 

下位リーグの顔ぶれは、品川 CC 横

浜（勝ち点 17）、FC グラシア相模原

（13）、横浜 GSFC コブラ（７）、YSCC

セカンド（７）、日本工学院 F・マリノス

（7）、かながわクラブ（６）となっており、

下位 4 チームの勝ち点差はほとんど

ありません。この 4 チームの最上位

（下位リーグ 3 位）になると、入れ替え

戦になる可能性があります。 

苦しい戦いは続きますが、可能性が

ある限り 1部残留へ向けて頑張りたい

と思います。後半戦も応援よろしくお

願いいたします。 

(中本 洋一） 

 

YOUTH 

 7,8月は県 U-18 リーグと KCYダイ

アゴナルカップの公式戦が続きました。

暑い中での連戦が続きましたが、参

加した選手たちは、よく頑張ることが
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できていました。ジュニアユースの選

手たちの力を借りながらの試合となり、

なかなか勝利することはできませんが、

選手たちはモチベーションを落とすこ

となく継続して取り組むことができて

おります。結果に一喜一憂することな

く一戦一戦試合を経験する毎に、で

きることを増やしていってもらいたいと

思います。 

 引き続き県 U-18 リーグや神奈川県

クラブユースの公式戦が続きます。課

題は多いですが、参加したユースお

よびジュにユースの選手が、より成長

していけるような取り組みを継続して

いきたいと考えております。 

（豊田 泰弘） 

 

JUNIOR YOUTH 

U-15 リーグのセカンドステージが

始まりました。7月の 2戦とも試合終了

まで全員が集中して戦い、相手にほ

とんどチャンスを与えることなく無失点

で勝ちきることができました。チャンス

がたくさんあった中で決めきることが

できなかったシーンが多く見られまし

た。実践を意識したシュート練習やゴ

ール前での攻防のトレーニングをさら

に増やしていきたいと思います。 

また、2白3日で行われた波崎合宿

では今まで共に戦ってきた仲間との

最高の思い出が作れたと思います。

自分のことは自分でやること、チーム

のスケジュールに合わせた行動＋個

人の準備、部屋を綺麗にして出発す

ること、挨拶などは少し改善していか

なければいけないなと感じました。高

校生になったらさらに求められること、

当たり前にできていなくてはいけない

ことだと思うので今のうちに改善して

おきましょう。サッカーでは 2 日目に

0-4 で負けた相手に、勝つことはでき

ませんでしたが、3日目には 0-0で終

えた試合がありました。この試合は全

員が気迫のこもったプレーを見せてく

れました。素晴らしいゲームでした。こ

の合宿で経験したことを今後生かして

いきましょう。 

受験も少しずつ近づいてきて勉強

モードに入る子もいると思いますがコ

ンディションをなるべく良い状態に保

てるように努力してください。中学生

最後の公式戦の U-15 リーグは最後

までみんなで戦い抜いて 3 部昇格を

勝ち取りましょう。 

(今川 暉一朗) 

 

  8月は合宿を行いました。2泊 3日

とあまり長い時間ではありませんでし

たが、サッカー以外の時間をみんな

で共有したことで、より一体感のある

チームになったと感じています。 

選手たちには合宿以降、サッカー

以外の時間の過ごし方について改め

て話をしました。挨拶、練習グランドや

試合会場での態度、選手同士のコミ

ュニケーション、そして自分で考えて

行動すること。サッカー以外の時間の

過ごし方が、人として成長させるだけ

ではなく、サッカー選手としての成長

に繋がると確信しています。 

サッカー中+それ以外の時間の両

面から、個人としてもチームとしても成

長できるような活動にしていきたいと

思います。 

(古山 未来) 

小 6 

7,8 月は招待大会に参加したり、対

外試合を多くこなしたり、しんよこフット

ボールパークでの朝練で継続して練

習に取り組めたりと、充実した夏を過

ごすことができたと感じております。招

待大会で優勝したり、対外試合にお

いても様々な相手に良い形で試合を

進めることが多くなり、チームとしても

個人としても、この数カ月でさらに成

長することができたと感じております。

本当に良いチーム、良い選手たちに

成長したと改めて嬉しく思います。 

9 月からは横浜国際チビッ子サッカ

ー大会がスタートします。好チームば

かりのブロックに入り、選手たちがどの

ような試合をしてくれるのかが非常に

楽しみです。好チームとの強度の大

会試合を通して、より成長してってもら

いたいと思います。 

このメンバーで試合することができ

るのもあと約半年です。一回一回の

練習や試合をより大切に楽しみなが

ら、さらに連携を深めていってもらい

たいと思います。 

(豊田 泰弘) 

 

小 5 

7.8 月のしんよこフットボールパーク

での朝練では、止める・蹴るの基本技

術のところを重点的に行なってきまし

た。公式戦でもパスが繋がる本数が

増えてきました。さらに良くなるために

も動きながらプレーをすることと、パス

の優先順位を理解した上で準備して

おくこと。例えば、ボールを受ける前

に前が空いている時は前に出すため
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の準備とトラップ、前が空いていない

時は違うところから前に進むために横

や後ろにもパスを出せるようなトラップ

が必要になってきます。これらのことも

意識してトレーニングや試合を行なっ

ています。ボールを繋いで前に進ん

でいくためにもボールを持っていない

選手の動きがとても大事になってくる

のでオフザボールの動きのところも引

き続きやっていきます。 

9月 16日から 1泊 2日で原 FCカ

ップに出場します。久しぶりの合宿に

なると思いますが、合宿で自分のこと

は自分でできるようになるきっかけを

つくるチャンスとなります。サッカー以

外の部分においても少し厳しく指導し

ていきたいと考えております。今後に

繋げられるような合宿にしていきましょ

う。楽しむことも忘れずに！ 

(今川 暉一朗） 

 

小 4 

日頃よりクラブの活動にご理解ご協

力いただきありがとうございます。この

夏の期間で 2 回に分け、計 2 週間の

朝練を行いました。多くの選手に参加

していただくことができ嬉しく思います。

また 1 週間連続してトレーニングして

いく中で子供達の吸収の早さとそれ

に取り組む姿にはとても感心させられ、

たくましさも感じました。特にボールを

蹴ること、パスを受けること、スペース

の理解について夏の間に取り組みま

した。見て、選んで丁寧にプレーする

こと、まだまだ難しい部分もありながら

よく考えて取り組んでくれました。 

9 月中旬からは国際ちびっ子サッ

カー大会が始まります。春の頑張りも

あり 1 部リーグに食い込むことができ

ています。選手たちにはこういった相

手に自分たちが何をやってきて何が

できるのか、続けて伝えさせていただ

いています。引き続き選手たちのサポ

ートと応援をよろしくお願いいたしま

す。 

（青木 達也） 

 

小 3 

みなさん夏休みはどのように過ごし

ていたのでしょうか、個人的な意見で

は今しかない夏とにかく楽しんで生活

をしていってくれていればそれでいい

とは思います。 

さて、ここからはサッカーの話をして

いきたいと思います。この 2 ヶ月間で

試合や朝練習など多くの出来事があ

り、その中でたくさんの課題が見えて

くるようになりました。ボールの奪い方

や、対人でのボールの運び方などこ

の２つをまずは磨いていき、試合でボ

ールを運ぶ楽しさを学んで行ってい

けていけたらいいと思います。 

朝練ではみんなの意識がすこしで

も上がっていきボールを触る楽しさを

わかっていってもらえたらと思います

が楽しくサッカーをしてくれるのはとて

も嬉しいのですが、まだ話を聞く際の

メリハリの付け方などがうまくできてき

ていないのでこちらからも少しずつそ

して根気良く子ども達に伝えて行けた

らいいなと思っていますので、よろしく

お願いいたします。 

(山本 岳明) 

 

 

小 2 

【なでしこ復活か？！】 

直前までテレビ放映権でごたごた

が続いていた女子ワールドカップ

2023 が閉幕しました。なでしこジャパ

ンはベスト 8止まりでしたが、グループ

リーグの戦い方を見ると、2011年の優

勝の再現を期待した人も多かったこと

でしょう。当時は体格的に劣る欧米諸

国のパワーサッカーに対して、細かい

パスを多用しながら攻撃を素早く組み

立てるテクニカルなサッカーを目指し、

そのサッカーが功を奏して、優勝まで

たどり着くことができました。 

しかし、こうしたなでしこの成功を欧

米諸国が真似をして、細かい技術に

磨きをかけ、パワーだけでなく、なでし

こと同じようなテクニカルなサッカーを

も身につけました。そのためになでし

こにとって、しばらくは低迷期が続きま

した。今回は、テクニカルだけでなく

縦への推進力を加えたサッカーで、

その低迷期を脱したように見えました

が、ベスト８が限界でした。パワーを身

につけることは体格的に難しい側面

がありますので、今後は、テクニカル

であることに更に判断のスピードに磨

きをかけ、相手より一歩も二歩も先ん

ずるサッカーが求められるのではない

でしょうか。ボールが来る前に多くの

情報を手に入れて、考えるスピードに

磨きをかけること、瞬時に的確な判断

ができることが欧米勢に対抗するため

の武器となるはずですから。 

【考えるスピード】 

考えることの前提には、様々な考え

るための材料（判断材料）が必要です。

サッカーの試合中に、「体を休めても
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頭を休めるな！」とよく言われます。ボ

ールがないときにも、周囲を観察して、

状況を把握しておき、ボールが来たと

きにどのようなプレーを選択するのか

を考えておくのです。ところが、「言う

は易く行うは難し」なのです。なぜなら

サッカーは刻々と局面が変化してい

ます。1 秒たりとも同じ状態が続くこと

はないと言っても過言ではないでしょ

う。瞬時に変化する局面に、的確に対

応しなければなりません。 

普段から考える習慣を身につける

とともに、瞬時に判断を下すことを心

がけましょう。 

【秋の公式戦】 

秋の公式戦（第 55 回国際チビッ子

サッカー大会）が間もなく始まります。

対戦相手は、八ッ橋 SC、桜ケ丘 FC、

港南台 SC、山王谷 SC、しらとり台

FC-B、菊名 SC の 6 チームです。日

程は 9月 17日、18日、23日、30日、

10 月 1 日、8 日で、会場が、9 月 17

日は神明台 G、その他は柏町 G とな

っています。時間等は未定ですので、

決まり次第連絡します。6 日間すべて

で試合が組まれるわけではないと思

いますが、できる限りこの期間の予定

は開けておいていただければと思い

ます。 

春の公式戦同様に、経験を積ませ

ることを目的とし、一人最低 1 回は公

式戦に出場させることとして、メンバー

を選抜して参加します。日時が確定し

てからメンバーを決め、連絡しますの

で、それまでお待ちください。 

【最後に…】 

暑い日が続いていますが、グラウン

ドでは WBGT 計で暑さ指数を計測し

ながらの活動をしています。暑いから

といって、意図のない、行き当たりば

ったりのプレーをしないようにさせてい

ます。ボールを止める際の体の向き

や相手の逆を取るフェイントなど、細

かな部分にこだわりながら、「なぜ、そ

うした体の動きになるのか？」を詳細

に説明して、納得させたうえでトレー

ニングに取り組みます。 

日頃から「なぜ？」と考える習慣を

身につけ、10分間（公式戦は 10分ハ

ーフなので…）考え続けられる選手に

育てられればと考えています。 

(佐藤 敏明) 

 

幼児・小 1 

 子ども達が小学校に入学してから 5

カ月が経ちました。初めての夏休み

が終わりまた 2学期がはじまりました。 

この 5カ月を通して子ども達の成長

を様々な面から感じることができてい

ます。サッカーの面では、ボールを自

由に扱える子が増えてきました。ボー

ルを細かく触り相手の位置を見ながら

方向を変えることやスピードの変化を

つけられる選手も増えてきました。守

備のところではボールを自ら奪いに

行くことを伝えてきました。積極的の

ボールに近づき粘り強い守備をする

場面もたくさんあります。出来ることを

増やすことで、プレーの成功体験、ま

た成長を実感できるようになると思う

のでそこに力を注いでいければと思

っております。 

 生活面では、言葉１つで行動ができ

るようになっています。4 月からメリハリ

をつけて行動をすること、自分のこと

は自分で行うことなどこちらでいくつ

かの決まり事を作った中でそれを実

践してきました。その結果グラウンド上

では水筒置き場に自分で水筒を置き、

集合する時には走ってくるなどとても

よくなってきているところがたくさんあり

ます。これは継続するとともに後期は

自分から挨拶を元気よくすること、片

付けなども自分だけで出来るように話

をしていきたいと思います。 

 また子ども達が成長できる環境を保

護者の皆様と一緒に作り上げていき

たいと思いますのでご協力の程、よろ

しくお願いいたします。 

（髙山 貴紀） 

 

Papas 

【かながわクラブ５０（県５０）奮闘中】 

 県リーグ五十雀が夏季中断を終え、

９月に再開します。かながわクラブ５０

は初参戦の今季、３部リーグで７試合

を戦いました。２勝３負２分の勝ち点８

で、９チーム中６位につけています。 

開幕戦は格上相手に０‐３と完敗で

した。ただ２戦目で待望の勝ち点１、

そして４戦目に初勝利をあげました。

直近２試合は勝ち点を４つ重ねるなど

尻上がりに調子を上げてきています。 

相手が上位チームだと沈黙します

が、同等レベルのチームからは着実

に勝ち点を奪っています。要因の１つ

が、大崩れしない守備です。失点は１

０と、上位チームと遜色ありません。終

盤まで競り合うことができ、プレーにも

さらに熱が入ります。懸念は得点力不

足でしょうか。総得点は７点ですが、

何せ上位相手から点を奪えません。

裏抜けとは別の得点パターンを確立

したいところです。 
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好材料もあります。新たなメンバー

が加わりました。さらに猛暑の中、精

力的に練習試合をこなし、連携を深

めました。その成果も発揮したいとこ

ろです。 

９月は、まず総当たりの残り１試合。

相手は首位のチームですが、練習試

合などでよく対戦する相手。つけいる

隙はあるはずです。踏ん張って６位以

上になれば、次の順位決定リーグ戦

の戦績次第で４位まで狙えます。皆さ

んもサポートをお願いします。 

（服部 利崇） 

 

ヨーガ 

【毎日暑いです。】 

子供達にとっては楽しい休みですが、

ママ達にとっては楽しいとばかりは言

っていられないのが夏休み。やっと終

わって一息といった感じもあると思い

ます。ましてや、今年の夏は暑いです。

早い時期から気温が上がったのでと

ても長く感じます。さらに夏休みが終

わってもお天気は真夏のまま。夏バテ

対策が必要になってきますね。 

私の夏バテ対策は、まずスイカ。春

に少し体調を崩してしまっていたので

今年はスイカの植え付けが遅れてし

まいました。でも、この酷暑のお陰で

スイカはすくすく成長し立派に育って

くれました。南アフリカの砂漠が原産

地とあって、スイカは夏が暑いほど甘

く大きく育ちます。夏バテの原因のひ

とつは体に熱がこもってうまく冷やす

ことが出来なくなることと言われていま

す。そういうときに体内の熱を輩出す

る効果があるスイカを上手に食べるこ

とはアーユルヴェーダの知恵でもあり

ます。1 個 8 ㎏ほどに育った立派なス

イカは色も綺麗で元気なパワーをもら

えます。 

もうひとつの夏バテ対策はやっぱり

ヨーガ。今年ほどの暑さになると冷房

をつかうことは必須となります。無理を

して冷房を付けずに我慢をしていて

熱中症になった友人もいます。気を

つけなければいけませんね。でも、暑

い外とひんやりした室内の温度差は

知らず知らずのうちに体にダメージを

与えてしまいます。自律神経がフル

回転しなければいけなくなってしまう

のです。こういうときはヨーガパワーが

頼りになります。ゆったりとヨーガを行

うと自律神経がダメージを受け続けて

いるのを回復させてくれると言われて

います。夜にぐっすり眠れるのも良い

ですね。 

暑さ寒さも彼岸まで。どんなに暑い

と思ってもあと 1 ヶ月もすれば秋がや

ってきます。それまで、身近にできる

対策を上手に使って元気に乗り切り

ましょう。 

9 月の水曜のヨーガは 6 日より始ま

ります。ゆったと夏バテ対策もしながら

楽しい時間をご一緒に過ごしましょう。

クラスで皆様とお会いできますことを

楽しみにしています。 

(伊藤 玲子) 
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